

みどりの子 明るく やさしく 根気よく



緑が丘だより

第7号

令和7年11月

宇都宮市立緑が丘小学校 皆川 美弥子



最高の運動会でした！～自分たちの運動会を自分たちでつくる～



心配していたお天気にも恵まれ、予定通り運動会を実施することができました。ご家族、地域の皆様が多く参観にいらしてくださり、本当にありがとうございました。子供たちは、これまで準備してきたことを十分に発揮し、最高の運動会となりました。

←1か月以上前に結成し、団長を中心に練習を重ねてきた応援団は、堂々とした姿を披露しました。



←各ブロックのダンスは「自分たちでつくる」を意識し、ダンスリーダーを中心に動きを磨き合ったり、振付の一部を創作したりしました。



→5・6年生は、準備係、審判係など係活動にも主体的に取り組み、運動会の成功を陰で支えました。



←PTA体育委員、執行部、お助け隊の方々が前日準備を手伝ってくださったり、当日の片付けは皆様がボランティアで行ってくださったりしたお陰で、今年度も大変円滑に運動会の運営ができました。感謝です！

特別活動 公開研究会



宇都宮市内から100名を超える参観者を迎えて、公開授業研究会を行いました。授業内容は、5年生と6年生の学級活動です。

5年生では、「薬物等による健康被害」を題材に、喫煙に誘われた際の対応の仕方について話し合い、自分に合った実践方法を考えました。6年生では、「なりたい自分と家庭学習」を題材に、先日、地域や保護者の方々にご協力いただいた「プロに学ぶお仕事教室」の学習も踏まえて、「なりたい自分に向けて頑張りたいこと」を考えました。どちらの学級も、意欲的に話し合ったり真剣に考えたりと、日頃のよさを大勢の参観者の前で発揮することができました。



お年寄りとの交流会



緑が丘地区社会福祉協議会様のご協力で、お一人暮らしのお年寄りをお招きして交流会を行いました。1・3・5年生は運動会のダンスを披露し、2・4・6年生はプレゼントを作成しました。当日の司会進行は5年生です。会場にはお年寄りの皆様の笑顔があふれ、子供たちは自分たちの行動が誰かの喜びにつながることを実感することができ、とても温かい時間となりました。

また、緑が丘地区社会福祉協議会様から、子供たちの日々の活動に役立つものを購入してくださいとのご好意があり、全学級に「スクールバスケット」を買わせていただきました。お弁当や水筒など、物品の管理に使わせていただきます。ありがとうございました。

いじめ防止への取組

11月は「おはなしタイム（教育相談）」として子供たち一人一人と担任が話をする時間を設けています。希望があれば、担任以外の教職員と話すことも可能です。学校では日々の指導・支援に加え、こうした教育相談等の機会を生かして、いじめの未然防止、早期発見に努めています。以前もお伝えした通り、本校の「いじめ防止基本方針」はホームページで公開している通りです。校内での組織的な対応と共に、万が一いじめが起きてしまった場合には、必要に応じて関係機関（市教委、児童相談所、警察等）と連携します。特に犯罪行為に相当すると認められた場合には、警察への相談・通報も行いますことをあらかじめご理解ください。



緑が丘小HP「学校の様子」のページでは、子供たちの活動の様子を日々掲載しています。

本校の教育活動を知る一助としてぜひご覧ください。